



140 Jahre

Burschenverein Roding

Liebe Birgit,

in großer Schar sind wir gekommen,
denn viel hamm wir uns vorgenommen.
Ein großes Fest wollen wir begehen,
um zu feiern unser 140-jähriges Bestehen.

So schwärmen wir aus, wie's halt is Brauch,
um alle Ehrenämter zu besetzen auch.
Vor allem die Frauen sind uns da wichtig,
eine Feier ohne sie wär' traurig und nichtig.

Du bist mit uns schon lange verbunden,
hast unter uns Deinen Mann gefunden.
Unsere Ballkönigin warst Du auch schon,
Charme und Chic waren dabei deine Passion.
Auch dein Madl Lea war lange Ballkönigin,
wegen Corona war sie in dieser Rolle 3 Jahre drinn.

Was liegt uns also näher, um Dich zu fragen,
Dir ein ehrenvolles Amt anzutragen.
Mit uns die Geschicke unseres Festes zu leiten
und uns als Festmutter zu begleiten.

So reih' Dich ein in unsere Mitte,
wie seit jeher ist es Brauch und Sitte.
Echte Burschen haben immer ohne Verzagen,
ihre Mütter ganz stolz auf den Händen getragen.



140 Jahre

Burschenverein Roding

Liebe Burschen

meine lieben Burschen unserer Stadt,
eine große Ehr die Ihr mir angetragen habt.
Bin ich doch lang schon Euch Burschen verbunden,
hab in Euren Reihen genossen viel unvergessliche Stunden.

Bei diesem Fest knüpft Ihr an die alte Burschenträdition,
Euch dabei zu unterstützen ist meine Mission.
Drum steh ich gerne zu Euch bei diesem Feste
und will dafür geben das aller Beste.

Mit Stolz und Freud gebe ich mein „ja“,
Euch durch das Fest zu begleiten mit großem Hurra!
Jetzt aber liebe Burschen, ein kleiner Umdrunk darf nicht fehlen,
genießt Bier und Schnaps, löscht Eure durstigen Kehlen.